



**学校教育目標** **自主 友愛 鍛錬** 生徒の自立をめざす学校

## 登校日数 73 日の 1 学期が終了します

新型コロナウイルス感染症対策を取りながらの 1 学期が終わります。学期半ばには感染警戒レベルも緩和され、いままでの学校生活が戻ってきました。先週、本校では各学年の校外学習として、3年生は修学旅行、2年生は職場体験学習、1年生は宿泊学習を実施しました。各ご家庭のご理解とご協力により、1 学期の教育活動を実施できましたことに感謝申し上げます。明日から夏休みとなりますが、生徒にとって充実した休みとなることを願っております。今後ともよろしく願いいたします。

### < 3 年生 修学旅行 >

本年度の修学旅行は、3年ぶりに奈良京都へ出かけました。1 日目の奈良では、東大寺と法隆寺を見学、日本最大と日本最古の木造建築を間近に見た経験は、生徒たちの心の中に残ったことでしょう。

2 日目の京都では、班別タクシー見学を実施、運転手さんの案内で、自分たちが決めた見学地を回ります。お土産とともに充実した表情で宿に戻ってきました。そして、3 日目は、清水寺や平等院鳳凰堂、伏見稲荷大社を学級ごと見学、昼食後に丸子への帰途につきました。3 日間の修学旅行中、3 年生は決められた時間を守り、遅れることなく行動をしてくれました。添乗員さんやバスガイドさんにもお褒めの言葉をいただき、自分たちの自信につながったことと思います。



### < 2 年生 職場体験学習 >

本年度の職場体験学習は、丸子地域の事業所を中心に実習をお願いしました。生徒たちは慣れない作業に戸惑いながらも、2 日間の実習を終え、自立に向けまた一歩成長したことでしょう。また、受け入れをしていただいた職場の皆様には、丸子地域の生徒たちを大切に育てていただき、感謝申し上げます。



### < 1 年生 宿泊学習 >

宿泊学習は、本年度も木島平高原にて実施しました。中野市の中山晋平記念館を見学後、木島平村にてオリエンテーリングを行いました。暑さが心配されましたが、気温もそれほど上がることもなく、計画通りのコースを歩くことができました。夕食後にキャンプファイヤーを行い、学年の絆を深めました。学校ではできない体験だったと思います。



2 日目は昼食づくり（カレーライス）を行いました。各班で協力してご飯を炊き、カレーを調理しました。外で食べる食事の美味しさを味わったことでしょう。

